

# *Murray desplaza a Djokovic y es nuevo rey de ranking mundial de tenis*

---



Monte Carlo, 7 nov (RHC) El británico Andy Murray apareció hoy como nuevo monarca del ranking mundial de tenis, con 11 mil 185 puntos, luego de ganar el Masters 1000 de París-Bercy, Francia.

Murray escaló a la cima del listado planetario por vez primera en su carrera deportiva y se convirtió así en el vigésimo sexto jugador que desde 1973 ostenta tal distinción.

"Llegar al número uno no es algo de hoy, sino de 12 meses de torneos para llegar a esta condición", comentó el tenista de 29 años, en declaraciones recogidas en la página web de la ATP.

Asimismo, recalcó que estos últimos meses resultaron los mejores de su carrera, por lo que se siente orgulloso de haber conseguido la cima del ranking.

"Ese ha sido uno de mis objetivos en los últimos años", afirmó el segundo jugador más veterano que estrena la cima del ranking después del australiano John Newcombe, quien lo hizo con 30 años y 11 días.

El ascenso del escocés se combinó con su victoria este domingo en la final parisina ante el estadounidense John Isner y la derrota en cuartos de final del serbio Novak Djokovic, exnúmero uno del ranking, frente al croata Marin Cilic.

Con la nueva actualización del listado mundial de la ATP, Murray sacó una ventaja de 405 unidades sobre Djokovic, quien llegó a ostentar el reinado durante 122 semanas consecutivas, desde el 7 de julio de 2014, ahora segundo con 10 mil 780 puntos.

Por su parte, el suizo Roger Federer quedó después de 14 años fuera del grupo élite de los 10 primeros del mundo, desde el 20 de mayo de 2002, mientras que el español Rafael Nadal cayó al octavo con tres mil 300.

Fundamentalmente perseguido por las lesiones en los últimos años de su carrera, Federer ocupa el decimosexto puesto del listado varonil, con dos mil 130 unidades.

Murray buscará cerrar el año en la primera posición cuando intervenga, a partir del 13 próximo, en el último certamen de la temporada la Copa Masters de Londres 2016.

Por su parte, el latinoamericano mejor ubicado en el ranking mundial es el uruguayo Pablo Cuevas, en el 22 con mil 780 puntos, seguido de los argentinos Juan Martín del Potro y Federico Delbonis, ocupantes de los lugares 38 (mil 110) y 42 (mil 040), respectivamente.

---

Clasificación mundial de la ATP:

-1. Andy Murray (GBR) 11 185 puntos.

-2. Novak Djokovic (SRB) 10 780.

-3. Stan Wawrinka (SUI) 5 115.

-4. Milos Raonic (CAN) 5 050.

-5. Kei Nishikori (JPN) 4 705.

-6. Gael Monfils (FRA) 3 625.

-7. Marin Cilic (CRO) 3 450.

-8. Rafael Nadal (ESP) 3 300.

-9. Dominic Thiem (AUT) 3 215.

-10. Tomas Berdych (RCH) 3 060.

---

-22. Pablo Cuevas (URU) 1 780.

-38. Juan Martín del Potro (ARG) 1 110.

-42. Federico Delbonis (ARG) 1 040.

-58. Diego Schwartzman (ARG) 807.

-60. Guido Pella (ARG) 805.

-62. Tomaz Bellucci (BRA) 771.

-66. Facundo Bagnis (ARG) 750.

-69. Juan Mónaco (ARG) 740.

-81. Horacio Zeballos (ARG) 695.

-85. Renzo Olivo (ARG) 678.

-87. Thiago Monteiro (BRA) 674.

-89. Carlos Berlocq (ARG) 656.

-98. Santiago Giraldo (COL) 613.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111243-murray-desplaza-a-djokovic-y-es-nuevo-rey-de-ranking-mundial-de-tenis>



**Radio Habana Cuba**